



Hoy se ha celebrado el Congreso Federal del Sector Ferroviario en la provincia de Valencia y ha sido elegido Miguel Ángel Escolano Sánchez como Secretario Federal del Sector Ferroviario con el 100% de los votos.

Durante el congreso han intervenido:

- Arcadi España, Conseller de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad de la Generalitat Valenciana
- Ángel Ruiz, Secretario Federal en funciones del Sector Ferroviario

- Isabel Pardo de Vera, presidenta de Adif
- Ismael Sáez Vaquero, Secretario General UGT-PV
- José Luis Cachafeiro Vila, Director General de Operaciones del Grupo RENFE
- César Ramos Esteban, portavoz de la Comisión de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (PSOE)
- Juan Jesús García Fraile, Secretario General de SEMAF
- Lola Navarro, Secretaria General FeSMC-UGT PV
- Y Antonio Oviedo, Secretario General de FeSMC-UGT

galerias/1439